## Die Ballade von der Teenager-Queen

Sie war so jung, sie war so schön. Sie war eine echte Teenager Queen.

Ihre Augen waren blau, blond das Haar, so wunderbar.

Ja, sie war beliebt in Stadt und Land, bei ihr verlor jeder Boy gleich den Verstand.

Sie war das schönste Mädchen, das man je geseh'n, sie

war eben eine Teenager-Queen.

Irgenwann, da kam ein Kerl, der machte sich dann an sie ran. Er war sehr reich und hatte Geld, versprach ihr Reisen um die ganze Welt.

Aber sie liebte einen jungen Mann, der wohnte auch gleich nebenan.

Doch die Teenager-Queen, sie hatte große Sorgen und der reiche Typ versprach ihr ein schönes Leben, jeden Tag und jeden neuen Morgen.

Die Teenager-Queen, sie hieß Jennifer, ließ bald alles zurück, Sie war vom Reichtum ihres neuen Liebhabers ganz entzückt.

Ihr neuer Freund nahm sie mit nach Hollywood, na klar.

Dort wurde die Teenager-Queen bald ein großer Star.

Sie trat in vielen Filmen auf. Die Dinge nahmen ihren Lauf.

Die ganze Welt lag ihr bald zu Füßen, jeden Tag ließen viele Männer mit roten Rosen grüßen.

Doch sie vermisste bald ihre alte Heimat und ihre erste Liebe dann, nämlich den jungen Mann von nebenan.

Dann kam der Tag, da warf sie alles hin, denn ihr Leben im Reichtum hatte für sie einfach keinen Sinn. Sie gab in Hollywood schließlich alles auf und kehrte zurück in ihr altes Heimathaus.

Schließlich kam sie zurück zu dem jungen Mann von nebenan. Ja, er war immer noch da. Ihre Liebe entfachte sich neu, als er sie wieder sah. Für die einstige Teenager-Queen Jennifer war das Leben jetzt mehr als wunderbar.

Eine glückliche Liebesgeschichte, ganz ohne Frage. Ich habe sie verfasst zu einer Ballade.

(c)Heiwahoe

## $\mathbb{O}$ ()Heiwahoe

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk